
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

○ソング
　◦我等の生業
○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（ホームミーティング報告、ありがとうございました。井上会員お世話になりました。入れ替

わりの中嶋会員宜しくお願いします。）
　◦村上堅二幹事（本日はホームミーティング発表ありがとうございます。楽しいホームミーティングになった

でしょうか？ロータリーを楽しみましょう。）
　◦高畠裕会員（久し振りなのでスマイルをさせて頂きます。佐藤会長、村上幹事、意図的に休んでいる訳では

ないのでご理解下さい。残り少しですががんばって下さい。）
　◦金田昇会員（暑さ寒さも彼岸まで、もうすぐ暖かくなりますね。ホームミーティング報告を楽しみにしてい

ました。井上さんご栄転おめでとうございます。）
　◦宮本多可夫会員（職業奉仕で、少し早く退席させてもらいます。）
　◦根本あゆみ会員（今回のＨＭではアジアンをご利用いただきありがとうございました。皆さん大変楽しそう

で良かったです。また次回も宜しくお願いいたしま
す。）

　◦成井正之会員（東京日動の井上会員ご栄転おめで
とうございます。在白中は野球やゴルフでは楽しま
せていただきました。今後も健康に留意して頑張っ
て下さい。後任の中嶋一貴様、宜しくお付き合い下
さい。ＲＣ活動を楽しみましょう。）
　◦永野文雄会員（井上敬裕会員さようなら。中嶋一

貴さんよろしく。ホームミーティングの発表者の皆
様ありがとうございました。）
　◦鈴木浩一郎会員（１ケ月遅くなりましたが、結婚

記念日のお祝いありがとうございました。どうにか
結婚14年目突入です。これからも仕事面での絶大な
サポートに感謝していきたいと思います。）

白河西ロータリークラブ
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2023－24年度国際ロータリーテーマ
第1798回例会
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A  出席免除を受けていない正会員数 ５０名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ６９名

C  Ⓐの出席者数 ２２名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １１名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３３名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６１
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５４．０％

第1798回例会出席状況� （R６年３月21日)
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■会長の時間� 佐藤幸彦会長
　皆様、こんにちは。まず初めに、メ
ンバーの入れ替わりがありますので紹
介させていただきます。東京海上日
動の井上さんが本日で転勤ということ
で、代わりに中嶋一貴さんが代わると

いうことで、後でご挨拶をいただきたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願いします。また、今日も齋藤
愛さんいらっしゃっておりますので、よろしくお願い
したいと思います。齋藤愛さんにおかれましては入会
申込書出ておりますので、後程皆様ご覧になっていた
だければと思います。さて、春分の日ということで昼
と夜の長さが一緒というのは皆さん既にご存じかと思
いますが、太陽が真東から登って真西に沈むという日
でございます。日本列島の真東といいますと太陽真上
になるのは、千葉県の玉前神社から上がりまして。太
平洋側ですね。神奈川県の寒川神社で富士山の真上を
通りまして、滋賀県の竹生島、京都府の元伊勢。鳥取
県の大山、そして一番西にある島根県の出雲大社を太
陽が真上を通っていく日が昨日だったそうでございま
す。これは一直線で結ばれて、ご来光の道と呼ばれて
各パワースポットになってるそうでございます。中目
さん、合ってますか。大変失礼いたしました、勉強不
足で。会長挨拶でいろいろ勉強をしてきて、ちょこっ
とこう見た程度で誠に申し訳ないんですけど。私も会
長になりまして何を喋ろうかなということで、こんな
事をネットで調べながら考えてきております。また、
春の彼岸中でございますが、ぼた餅とおはぎの違いと
いうのがよくテレビでやっておるんですが、どちらも
もち米と餡子を使っているんですが、春はこし餡でぼ
た餅、秋は粒あんでおはぎというのが通説だそうでご
ざいます。小豆は邪気を払い魔よけの効果があるとい
うことで、ご先祖様への供物として普及したそうでご
ざいます。
　さて、ロータリーの話になりますが、来週3月28日
でございますが、本来であれば阿部エレクトのＰＥＴ
Ｓ報告の予定でございましたが、大変申し訳ございま
せん。急遽、ファイヤーボンズの社長の卓話という
のが入りましたので、是非皆さんご承知おきいただき
たいと思います。さて、本日はホームミーティングの
報告会第2回目でございますが、先週のホームミーテ
ィングの報告の中でいろいろ話がやっぱり出ておりま

した。自宅でやった方がいいか、いろいろなレストラ
ン、スナック等々でやったほうがいいのかということ
ありましたが、私個人的で大変申し訳ないんですが、
どちらでもいいかなと。本来では昔であれば、自宅で
やってた方が結構いらっしゃったと思うんですが、確
か負担になるのは重々わかっておりますが、自宅でや
るとその人の家族とかもひっくるめて人々の付き合い
の輪ができるということで、非常にそれもいいんじゃ
ないかなと思っておりました。結構いろいろな話し聞
きますと、それなりに楽しいホームミーティングにな
ってるのかなと思っております。そこで、本年度の我
が西ロータリーのスローガンであります「みんなが楽
しいロータリー」ということで、このロータリーをち
ょっと置き換えてみますと、みんなが楽しい職場、ま
たは会社。または、みんなが楽しい家族、家庭。また
は、みんなが楽しい地域社会と、ロータリーを置き換
えればどのようにでも解釈できるのかなと思うんです
が。それにはですね、やはり何が一番大事かといいま
すと、私が思うには個人の体、健康が一番かと思いま
す。健康がなければ楽しいロータリーにもならないし、
楽しい家庭にもならないかなと思っております。そこ
で先週のホームミーティングでありました健康維持の
話題が、十文字会員のかかと落としの話だとか、大住
会員のスクワットとか、齋藤孝弘会員のストレッチゴ
ムを使ったとか、いろいろ皆さんやっているようでご
ざいますので、やはり楽しいロータリー、楽しい家族、
家庭、職場にするためには、ご自身の健康維持が一番
大事かと思っておりますので、是非皆さん健康維持に
は努めていただければなと思っております。以上、つ
まらない話でございましたけど私の会長挨拶とさせて
いただきます。今日のホームミーティング報告、よろ
しくお願いいたします。

■幹事報告� 村上堅二幹事
◦大会会長ＲＩ理事　佐藤芳郎、ＲＩ
Ｄ2530ガバナー　右近八郎、実行委員
長　芳賀裕：第16回全国ＲＹＬＡ研究
会　福島会議のご案内
◦第16回ＲＹＬＡ研究会福島会議実行

委員長　芳賀裕：「第16回全国ＲＹＬＡ研究会福島
会議」開催のご案内と登録のお願い

◦福島県特別支援教育振興会県南支部支部長　大河原
健一：福島県特別支援教育振興会県南支部「会報38
号」について

本日のプログラム
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◦国際ロータリー：公共イメージニュース：ロータリ
ー公共イメージ向上を注ぐ

◦ガバナー　右近八郎、職業奉仕委員会委員長　齋藤
純一：第四回阿久津肇「寛容塾」開催について

■異動のご挨拶� 井上敬裕会員
　皆さん、こんにちは。井上です。先
程、会長のほうからもお話ありました
けども、この度会社のほうで、4月1日
付けの人事異動が発動されまして、私
のほうが転勤という形になりました。

思い起こせば3年前に、この白河西ロータリークラブ
に入らせていただきまして、この白河のことを全然わ
からない私だったんですけども、例会や各種イベント
のほうに参加させていただく中で、皆さん本当に優し
く接していただきまして本当に今、感謝をしておりま
す。どうもありがとうございました。例会もそうです
けれども、特に愛好会でいいますとゴルフ愛好会や野
球愛好会のほうにも参加させていただきまして、野球
愛好会では甲子園のほうに私も出場させていただきま
して、今、選抜甲子園やってますけども、彼らと同じ
ように私も甲子園出場組という経歴になったのではな
いかなというふうに思っております。また、ゴルフの
ほうではそれまではゴルフといいますとどうしてもス
コアスコアという形だったんですけれども、スコア以
外の遊びがあるということを居川さんや成井さんや堀
田さんに教えていただきまして、本当にゴルフの奥深
さといったものを学ばせていただいたなというふうに
思っております。さて、次なんですけども私移動で東
京の本店のほうに戻ることになりまして、ですので今
日が最後の例会という形になりましたので。ちょっと
後任の者も引き連れてまいりました。本当に皆さんに
世話になったなといった感謝の気持ちでいっぱいであ
ると同時に、最後になりますけども白河西ロータリー
クラブの益々のご発展と皆様のご健勝を祈念しており
ます。3年間、本当にどうもありがとうございました。

■中嶋一貴様
　皆さん、こんにちは。井上の後任で
中嶋一貴と申します。どうぞよろしく
お願いいたします。野球がお好きな方
が大勢いらっしゃるというふうに伺っ
てたんですけど、一昨日の選抜では私

今回群馬からの移動なんですけど、ちょっと群馬が頑

張っちゃったみたいでして、何もこのタイミングで群
馬対福島じゃなくていいよと思いながら、ハラハラし
ながら試合を見てたんですけど。仕事のほうではしっ
かりと、福島、白河に貢献できるように頑張っていき
たいというふうに思ってますので、どうぞ今後ともよ
ろしくお願いいたします。

■各委員会報告
〇プログラム委員会� 運天直人委員長

　皆さん、こんにちは。プログラム委
員会の運天と申します。プログラム委
員会から委員会報告させていただきま
す。先程来、会長と幹事からお話があ
りましたように、来週の例会は通常の

例会ではなくて、ファイヤーボンズの西田社長がお越
しになられて卓話をいただく予定になっておりますの
で。その際、懇親例会にさせていただきたいと思いま
すので、一人4千円会費でよろしくお願いいたします。
奮ってご参加をお願いいたします。その代替えとして
ですね、会長エレクトの報告会を4月の第2週に変更さ
せていただきます。そして、第3週の会員の声の例会
というものがあります。これは佐藤会長の肝いりでし
て、是非会員全員の声を聞きたいということがありま
した。念頭にそういうお話をいただいておりましたの
で、今年一年なかなか喋る機会がなかったと、こうい
うアナウンスも含めて、なかったという方に私のほう
からお声かけさせていただきますので、是非いやーい
いからって言わないで是非受けていただければなと思
います。一人5～10分程度で何人か複数を予定してお
りまして、その会員の今の現状とか、今の話したい事
とかということを、是非皆さんにお伝えいただければ
なと思っておりますので、お声かけをさせていただい
たら快く受けていただければと思いますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。

■本日のプログラム
ホームミーティング報告
〇第7班� 兼子聡会員

　皆さん、こんにちは。順番飛ばさせ
ていただきまして、ちょっと中抜けを
せざるおえなくなりまして、大変失礼
ですけれども先にやらさせていただき
ますと共に、ちょっとこれから発表す

る内容も失礼なことがあるかと思いますけれども、ご
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理解をいただければと思います。それでは、第7班の
ホームミーティングの報告をさせていただきます。第
7班は、班長の瀬谷さん。そして、書記に私。そして、
富永さん、遠藤さん、村上さん、中目さん、根本さん、
高畠さんの8名で開催する予定でありましたが、急遽
中目さんのほうがちょっと参加できなくなってしまい
まして7名になったところ、大変申し訳ないんですけ
ど、わたくしもコロナ休暇の通達が来てしまいまして、
急遽書記の変更をしていただきながら会を開催してい
ただきましたので、今日発表させていただくのは、そ
の書記の方が書いた内容でありますので十分ご理解し
ていただければと思いますので、よろしくお願いをい
たします。その中で、3月5日の6時半から根本会員の
「アジアンチャオ」で開催をされました。この時会員
の中に根本さんと高畠さんがおりましたので、大変激
しい争いになったと聞いてはいるんですけども、その
中で根本会員のお店になった代わりに、私の代わりに
高畠さんが書記を任命されまして、これから発表する
のは高畠さんが書いた内容でありますので、よろしく
お願いをいたします。そして、その書記になった高畠
さんから私のとこにラインが来まして、高熱でうなさ
れているところ書記頑張りますということが来たもん
ですから、何事も経験ですという返事をしたところで
ございます。そして、初めに班長が挨拶をしまして、
その次にパスト会長の富永さんが挨拶をしていただき
ました。その後、すぐ飲食が始まりまして今後会のど
ういった事という話が出た中で出た話は、昔は婦人会
が活発で旅行や食事会が開催をされ、奥様も楽しいロ
ータリーだったということであります。また、メンバ
ーのコネで特別なイベントに参加できたり、そういっ
たものもあったと。現在は、奥さんからもロータリー
行って何やってんのって聞かれるようなことがあると
いうことで、奥様も含めた活動ができればいいんじゃ
ないかというようなお話が出ていたようでございます。
また、現在も楽しいからこのまま維持することも大事
じゃないかというような意見も出ていたようでござい
ますが、その他には食事が美味しいと楽しくなるとい
う意見や、外国人のメンバーが入ると楽しいかもしれ
ないということでありました。いろいろな意見が出て
いたようでございますが、書いてあるのはここまでで
ございまして、中身がなかなかわからないんですけど
も。
　最後にですね、ロータリーの話以外で書記の高畠さ
んに市役所に陳情の話が沢山が出ていたようでござい

ますので、これは後程高畠さんに直接聞いていただけ
ればと思います。大変申し訳ございませんでした。失
礼いたします。

〇高畠裕会員
　皆さん、こんにちは。なんか久し
ぶりに来た感じがしてすごい新鮮で
す。あのですね、意図的に来ないわけ
じゃなくて、本当にいろいろ都合が悪
くて来れなかったんですが。今日来た

ら知らない方がいらっしゃったりとか、そういう感じ
で変わってしまったなと感じで。今、兼子書記のほう
からですね、お話があったんですが私ももう2～3週間
前の事なので、間に議会とか入ってちょっと内容忘れ
てしまったので、一点だけ覚えてることお話しさせて
いただければと思います。実はですね、富永さん、あ
っ名前言っちゃった。富永さんからですね、あれ固定
資産の税金ってどこからどうやって調べてんだみたい
な話になったので。いやちょっと私もそこは詳しくは
わかりませんが、大体台帳があるのでそれで見てるん
じゃないですかと言ったら、いや今までなかったガレ
ージの部分まで今度固定資産税取られてるんだよなっ
て、ドローンでも飛ばしてるんじゃないかって話にな
って。いや、そこまではしないんじゃないですかみた
いな話はしたんですが、とりあえずお金あるんだから
払ってくださいみたいな話しになって。実際、台帳で
調べてるんでしょうけど、ガレージがどこにあってど
のような形で税を徴収しているかというのは、私もそ
こまでちょっと詳しく知らなかったので。ということ
で、あとちょっといろいろお話が出たんですが、なか
なか詳しい話は忘れてしまったので、後で兼子さんの
ほうからもう一度メモをいただいて確認してみたいと
思いますので。そんな形でいろんな陳情が出てたなと
いうのは意識的に覚えております。本当にしばらくぶ
りに来ました。佐藤年度、村上年度、本当に残り少し
ですが頑張っていただいて、あとは阿部・十文字年度、
期待しておりますのでよろしくお願いしたいと思いま
す。なかなかしばらくぶりのマイクなので、すいませ
ん、上手に喋れなくて。よろしくお願いします。
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〇第2班� 堀田一彦会員
　皆さん、こんにちは。第2班のホーム
ミーティング報告ですが、第2班は3月8
日金曜日に「アジアン」さんのほうで
行いまして、8班と最終的には合同ホ
ームミーティングみたいになりました。

参加者のほうは、班長の西山よしえ会員、永野文雄会
員、佐藤幸彦会長、堀田の4人だったんですが、そこ
に新入会員候補者の齋藤愛さんが特別参加してくださ
いました。永野さんの乾杯の音頭でまず早速飲みなが
らのホームミーティングとなりました。まずは、齋藤
愛さんもいましたのでテーマの前にまずは自己紹介と
いうことで行いました。齋藤愛さんは「丘の上の幼稚
園」の園長で、藤田龍文会員の妹さん。趣味は、ス
キー、ゴルフ。スキーのほうではＳＪＡの2級。会長、
合ってます。ＳＪＡですよね。ＳＡＪ。ＳＡＪの2級
で、なかなか今1級にチャレンジしてるというところ
ですね。また、高校生の時にインターアクトクラブに
入ってらっしゃいまして、ペンシルバニアのほうに留
学もされていたということで、ロータリーに深い関り
をがあったということでした。西山よしえ会員は会社
は中島にあるんですが、自宅は矢吹町で矢吹から中島
の会社のほうに毎日通っていると。娘さんが3人いら
っしゃいまして、小学生、中学生、高校生、各年代に
一人づついるということで、ＰＴＡまた子育て活動は
とても大変だということころですが、ロータリー活動
も頑張りますということでした。永野文雄会員はです
ね、40歳でＪＣが終わってライオンズもしくはロータ
リー、早く誘ってくれたところに入ろうと考えていま
したら、西クラブを起ち上げるということを聞きまし
て、そこにその起ち上げに参加して今日まで38年間無
欠席ということです。趣味はゴルフと麻雀です。佐藤
幸彦会長、趣味はスキーということでＳＩＡのゴール
ド、ＳＡＪの1級、両方持っていてグランディ羽鳥湖
のＳＩＡスキー学校の校長先生を今やっているという
ところです。最後に堀田、趣味は、ゴルフ、野球、登
山。登山ではですね、藤田龍文会員や兼子聡会員と同
じグループで一緒に山に登ったりしております。野球
のポジションはキャッチャーなんですが、昨年右ひざ
を痛めているので、今年はちょっとキャッチャー厳し
そうなのでピッチャーでもやろうかというふうに考え
ております。5月25日に野球愛好会の福島県大会があ
るんですが、参加者今8人なので。井上君がいなくな
っちゃうんで、ちょっと中嶋さん含めると多分9人で

試合できると思いますので、どうぞよろしくお願いし
ます。自己紹介終わってからは雑談形式で話をしてい
ますので、テーマについてはちょっと前後いたします
がご理解ください。まずですね、佐藤会長からマウン
トジーンズスキー場が今年度で終了してしまうので、
その前に行ってみてはという話がありましたが、永野
文雄会員がその例会終了後に行って素晴らしい景色を
見てきたというところでした。そのマウントジーンズ
の素晴らしい景色やスキー場がなくなるのはもったい
ないなという話になりまして、藤田会員か青木会員が
買ってくれたらなというところで笑いがおきました。
続いてですね、また佐藤会長のほうからなんですがロ
ータリー用語などをあまり使いすぎると、一般の方に
は受け入れづらいのではないかという話がありまして。
例えば、パスト会長とかエレクトとかノミニーデグジ
ネートなどなんですが、例えば毎年8月に行っている
ＣＫＢですとか、青少年系の事業ではあまり使わない
ほうがよろしいんじゃないのかなという話がありまし
て、皆さんも同意してました。そこにですね、雪かき
で腰が痛いと言いながら藤田会員が現れまして、妹を
よろしくというところで藤田会員が2班のほうに混ざ
りました。その後にですね、ワインが飲みたいという
話になりまして、8班でワインを飲んでいたようなの
で余ったワインを貰いに行きましたら、金田会員が新
しいワインを2班の為に入れてくださいまして、本当
にありがとうございました。その辺から、ちょっと2
班8班ごちゃ混ぜでホームミーティングを行っており
ました。その中でですね、金田会員のほうから国歌斉
唱の姿勢について、気をつけですね。永野文雄会員の
教えが地区の集まりでも伝えられていて、とても素晴
らしいというお話がありました。少しテーマに戻って、
楽しくするにもルールやマナーは必要ですねという話
がありました。それからですね、佐藤会長のほうから
今後例えば、英語オンリーの例会ですとか、手話オン
リーの例会など、ちょっと趣向を凝らした例会も開催
できればいいなというふうなお話がありました。最後
にですね、少人数でしたがとても楽しいホームミーテ
ィングでした。初の班長で設営をしてくれた西山会員、
ありがとうございました。また、永野文雄会員からは
大枚をいただきありがとうございます。二次会であり
がたく使わせていただきました。ありがとうございま
した。
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〇第3班� 鳴島三夫会員
　皆さん、こんにちは。それでは、第3
班のホームミーティングの報告をさせ
ていただきます。場所は、海鮮居酒屋
の「美国」で3月13日水曜日、午後6時
30分から始めました。出席者は前原俊

治会員、渡部則也会員、松永紀男会員、鶴丸彰紀会員、
渡辺道直会員とわたくし書記の鳴島三夫の6人で開催
いたしました。班長の水上会員と湊洋子会員、島田修
一会員は都合がつかず欠席となりました。班長が欠席
でしたので、鶴丸会員が場所や出席の確認等を行って
くださいました。まず初めに、渡辺道直会員がホーム
ミーティングは初めてということでしたので、ホーム
ミーティングの開催の仕方ということで班長が場所や
メンバーの出席の確認をして開催し、テーマに沿って
ミーティングをして、その内容を書記が例会で発表す
る等の説明がありました。基本は班長の自宅でミーテ
ィングを開くところですが、現在はほとんどが飲食店
で開催されるということの話でした。ある会員は、初
めてのホームミーティングでいきなり班長だったので、
会員に聞きながら開催したということでございました。
テーマ1の「みんなが楽しいロータリーにするにはど
うしたらいいか」ということですが、前原会員、松永
会員、鶴丸会員は福島県以外の出身で、はじめ白河に
知り合いがあまり多くなかったそうですが、西クラブ
に入って会員と知り合いになり、例会以外にもゴルフ
や野球で知り合いが増えて楽しいロータリーになった
ということでございました。西クラブは会員数が多い
のでいろいろな職業の方がいますし、個人の趣味多岐
に渡っていますので楽しめるということでございまし
た。みんなが楽しいロータリーにするためには、自分
自身がロータリーを楽しめば自ずとみんなが楽しいロ
ータリーになっていくのではということでした。続き
まして、テーマ2の自由ということでいろいろな意見
が出ました。例えば、例会に出席する時にほとんどの
方が車で来ると思いますが、現在の駐車場は狭いので
車が停めづらいということでした。何か良い方法がな
いか理事会でも考えてほしいということで、そういう
ような意見も出ました。いろいろな話が出た中である
会員は、以前健康のためにウォーキングをしてる時に
横断歩道で車に轢かれた経験があるそうで、その時に
意識を失い運動公園からドクターヘリで移送されそう
になりましたが、意識が戻りドクターヘリには乗らな
かったそうです。やっぱりウォーキングするには、ゴ

ルフ場が一番いいんじゃないかなということでござい
ました。また、渡辺道直会員のおじい様、元西ロータ
リークラブのチャーターメンバーであります渡辺福雄
さんは、例会が終わると食べ終わった食器を丁寧に片
付けていましたということの話が出ましたが、自宅で
も大変几帳面で道直さんが下着で歩いてると怒られた
そうです。自宅でもきちっとしていたそうです。また、
渡部則也会員は西ロータリークラブに入った時に、自
分の病院の建物が設計したのがその渡辺福雄先生の設
計事務所で、建築したのが永野さんの「永野土建」さ
んで、看板は「池田工芸」さんだったということでご
ざいます。何か縁を感じたということでございました。
その他にいろいろ出まして、花粉症にはヨーグルトを
食べると効くとか効かないとか、血圧が高くて生命保
険の検査に引っかかったとかの話も出ました。ちなみ
に、明日22日は小学校の卒業式でございます。お子さ
ん、お孫さんで卒業する方もおられますが、まずはお
めでとうございます。ちなみに、成井さんぐらいが小
学校の頃には生徒数と現在の生徒数では約半分以下で
す。中央中学校も1200人以上は成井さんが中学校の頃
はいたと思いますが、現在は500人弱です。やっぱり
子供がだいぶ減ってるということで、私的には住みや
すい社会ができればそういう心配もなく子供さんも増
えてくるんじゃないかということで、より良い社会を
作るのに頑張っていきたいと思います。最後になりま
すが、前原会員と渡部則也会員は体質的にアルコール
は飲めないということでしたが、みんなで楽しいホー
ムミーティングを行いました。以上、報告とさせてい
ただきます。ありがとうございました。

■閉会点鐘� 佐藤幸彦会長
　はい、10分程早いようですが、私西ロータリー入っ
てこの1時間というのは必ずやらなくちゃいけないの
かなと考えてましたが、他のクラブにメーキャップし
た時にそういうのではなくて最長1時間と考えて、早
く終わったら早く終わったでいいんじゃないのってい
う所もありましたし、他のメーキャップした時にも12
時半に始まって1時5分に終わった所もありました。私
もそれでいいんじゃないのかなと思っておりますが、
もしそれがいかんとかいろいろなご意見ありましたら
後程いただければと思います。今日は10分早いですけ
ど、これで閉会いたします。


